

(Compromis),SRA. CRISTINA GABARDA ORTIN (Ciudadanos), y SRA ALBA BELTRAN MIR (AMPA La Marina).

NO ASISTEN: SR. LUIS LOPEZ HUETE (Grupo Municipal Compromís), SR. PASCUAL MARTINEZ CARAVACA (AA.VV. LA COLOMA-CAMI FONDO), SR. JORGE BEGUES LIROLA (AA.VV. PLANA ENTRIELLES), SRA. MONSTE VINYALS GUERRERO (Grupo Municipal CSeM)

Orden del día.

1º.- Festival Agua Flamenca

2º.- Obras Camino la Plana

3º.- Ruegos y preguntas

1.- FESTIVAL AGUA FLAMENCA

El **Sr. Presidente**, informó a los presentes de la próxima celebración durante el fin de semana del 6 y 7 de abril del festival de flamenco “AGUA FLAMENCA”. Dicho festival, en cuya organización colabora el Ayto de Castelló, se celebrará en la zona lúdica del Puerto de Castelló y en el se celebrarán además de con actuaciones musicales, talleres de distintas disciplinas flamencas – sevillanas, cajón, danza - .

Añadió que habría tres escenarios: templete, faro y edificio moruno, y que aunque las actuaciones no se solaparían, en alguna ocasión si se solaparán alguna actuación con algún taller.

El **Sr. Secretario** les envió por whatsapp el programa el pdf y el **Sr. Presidente** añadió que a partir del día siguiente podrían ver por los comercios la cartelería y tendrían a su disposición los programas en papel en la Tenencia Alcaldía y demás edificios oficiales.

2.- OBRAS CAMINO LA PLANA

El **Sr. Presidente** comentó a los presentes que ya habían comenzado y que esta vía permanecería cerrada al tráfico en sentido Grao – Castelló y el sentido contrario permanecerá abierto (salvo días puntuales) durante todo el tiempo que dure la obra. Evidentemente, una vez la obra esté finalizada, la vía será de dos sentidos.

3.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

La **Sra. Marisa Miralles** preguntó si aparte del festival de flamenco no tenían preparada ninguna actividad de tipo “popular” - música, juegos, talleres..... - .

Contestó el **Sr. Presidente** que dichas actividades se engloban dentro del HAM (Setmana Cultural del Grau).

El **Sr. Porcar** informó a los miembros de la Junta de que el siguiente domingo en la plaza de toros se celebraba el EscolaCanta y que mas de 9000 personas habían garantizado su asistencia. Añadió que tenía una espinita clavada porque participaban 33 escuelas de Castellón (además de otras 47 del resto de la Comunidad Valenciana) pero ninguna de las 4 que hay en el Grao había querido participar.

La **Sra. Marisa Miralles** comentó que son proyectos que dependen de la escuela y que a veces coinciden con otros ya iniciados, lo que hace imposible que se asuman ambos. Puso de ejemplo al CEIP La Marina el cual ha acabado ahora un proyecto de música europea y iba iniciar uno de danza, si se lo aprobaban. Esto supone mucha implicación por parte del profesor, muchas horas después de clase sin remuneración de ningún tipo, mucho esfuerzo e ilusión, y por ello es imposible asumir dos proyectos a la vez.





Exmo. Ayuntamiento de Castellón de la Plana

El **Sr. Porcar** dijo que efectivamente era así, y que conocía el caso del CEIP La Marina, pero que le dolía que no estuviese representado el Grao.

La **Sra. Marisa Miralles** se quejó de en cuestión de accesibilidad el Grao estaba muy mal

El **Sr. Presidente** contestó que tenía toda la razón y que no era solo el Grao. Informó de que dentro del Negociado de Brigadas se había creado una Brigada de Accesibilidad y que su primera actuación fué en el barrio mas nuevo de Castellón, el Raval Universitari, donde tuvieron que hacer la friolera de mas de 100 rebajes.

La **Sra. Marisa Miralles** preguntó si el programa de Fiestas de San Pedro estaba ya en marcha.

La **Sra. Ribera** contestó que estaba en marcha y esperaban tenerlo listo y publicado la primera semana de junio

La **Sra. Marisa Miralles** le rogó que en los asuntos religiosos se contase con la parroquia antes de cerrar el programa

El **Sr. Porcar** les dijo que el primer fin de semana de julio venia un grupo de danza de Chatelleraut - ciudad con la que Castelló está hermanada – y que había pensado que aprovechando que eran fiestas podía actuar en el Grao.

El **Sr. Presidente** contestó que podrían hablar con el club de baile Illes Columbretes para montar una actuación conjunta..

La **Sra. Marisa Miralles** se quejó de la actuación de la Junta de Fiestas que había cambiado después de muchos años el protocolo de actuación el último sabado de Magdalena y en vez de ir en comitiva desde Les Planes hasta la Gaiata fueron directamente a la Gaiata.

El **Sr. Guillamón** dijo que desde la Comisión de Fiestas de San Pedro debían oponerse a estas faltas de respeto al Grao con mayor fuerza, mas aprovechando que la hija del Presidente de la Comisión forma parte de la Junta de Fiestas.

Posteriormente preguntó la aportación económica del Ayto de Castellón para realizar el Festival Agua Flamenca

Contestó el **Sr. Presidente** que aproximadamente 15000€

Y siendo los **21:00h** de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber mas asuntos que tratar, el señor Presidente alza la sesión, de todo eso, como Secretario doy fe y, para que conste, alzo la presente acta que firmo junto al Sr. Presidente de la Junta Municipal de Distrito.

